



Aujourd'hui une arme blanche Demain une arme à feu !

Centre de détention d'Argentan

Le 16 juillet 2024, l'équipe de nuit a détecté la présence d'un drone sur l'établissement.

A l'ouverture il a été procédé à une fouille de cellule ciblée chez le détenu D..... du bâtiment E. Il a été trouvé 7 câbles USB, 1 Chromecast, 2 prises de chargeur, **1 couteau laguiole d'une lame de 9 cm**, 1 téléphone L8 STAR, 3 téléphones iPhone, 1 Nintendo Switch, 2 bâtons de colle, des sachets de conditionnement ainsi qu'une énorme prise de stupéfiants en l'occurrence 533,5 grammes de cannabis !

Ce n'est pas la première fois qu'une arme blanche est découverte sur une fouille de cellule. Déjà l'an dernier un opinel avait été saisi et un détenu pris en photo dans sa cellule au B0 pavaner sur les réseaux sociaux arme à la main.

Le phénomène ne s'est pas arrêté là, puisque les nuits suivantes nous avons dû faire face encore à des livraisons par drones.

L'UFAP UNSa Justice d'ARGENTAN demande qu'une fouille générale soit organisée avant qu'un drame arrive à l'établissement. Combien d'armes blanches sont entrées dans l'établissement et demain si c'était une arme à feu comment gérerions-nous la situation ?

Si par malheur il devait arriver quelque chose de grave à l'un des nôtres, nos dirigeants devront en assumer la responsabilité.

L'UFAP UNSa Justice d'ARGENTAN félicite tous les personnels impliqués (service de jour et de nuit). Nous espérons que ces personnels seront félicités à la hauteur de leur professionnalisme !

Le 18 juillet 2024, le bureau local **L'UFAP UNSa Justice** d'ARGENTAN